
 

第 1277 回 通常例会報告
 
 

2011 年 6 月 2 日 12：15 岐阜会館

 司 会 L.長屋 宜明

  
開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌ならびにライオンズクラブの歌 斉唱  
  
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

今年度の例会も次回の年次大会を含めて、残すところあと 2 回となり

ました。会員の皆様のおかげで大過なく会長を務めさせて参りましたこ

とに心より感謝申し上げます。以前、ある講演会で「社長の資質」とい

うお話を聞く機会がありました。その中で社長に求められる 7 つの資質

について、まず何よりも社長自身、仕事が出来ること、そして社員から

見て社長という肩書きにではなく、社長自身に魅力があること。そして

情報収集力と迅速な判断力、さらに先見力と決断力があること。そして

一番大切な能力として 7 番目に講師が上げたのは「健康力」でした。この１年、私は会長挨拶の中で貝

原益軒の養生訓について話をさせていただいたのは、岐阜南ライオンズクラブの会員の皆様のほとんど

全てが社長であり、先生であり、組織のリーダーであるためであります。この養生訓は現代に通じる内

容が数多く書かれており、会員の皆様にはぜひとも読んで頂きたいと思います。そして誰よりも、これ

からの一年間岐阜南ライオンズクラブを盛り立てて頑張って頂く、川出次期会長にはこの養生訓をじっ

くりと読んで頂き、くれぐれも健康に気をつけて、一年間お過ごし頂きたいと思います。 
 

正会員・Ｌ松波英寿の委員会委嘱 会 長 L.田中 正臣

 
挨拶  L.松波 英寿

松波総合病院の理事長の松波秀寿です。3 年前から、本会の家族会

員としてメンバーに加えていただきましが、このほど、正会員として

参加させていただくにあたり、大変光栄に思います。よろしくお願い

申し上げます。祖父、父 に続いて、同じクラブに参加させていただ

くにあたり、抱負をとの事ですので、一言述べさせていただきます。

ライオンズクラブのイメージは、社会に対する奉仕団体として確立し

ていると思います。実際、過去には街頭での募金活動や、記念碑の除

幕式などに、紫と黄色の帽子をかぶった紳士が活動されている姿をよく目にしました。しかし、私の知

る限りでは、最近はその帽子をかぶって活動される姿をあまり見かけなくなったと思います。この帽子

の色は、クラブの旗の色と同じですが、デザイン的にはお世辞にもセンスがあるとは言えない紫と黄色

が使われています。帽子そのものにもいろんな意味があると思いますが、ライオンズクラブを作られた

 



 
メルビン ジョーンズさんは、おそらくキリスト教徒であったと予想されるので、神に対する敬虔な気持

ちを何らかの形で表現したかったのではと思います。そもそも、紫は崇高、至高 といった意味合いを

内包していますし、黄色はバチカンのシンボルの色でもあります。したがって、紫と黄色でできた帽子

をかぶることは、敬虔なものに対して崇高な、畏怖の念を、帽子をかぶる時にいつも思い出しましょう

といった意味合いがこめられたのではと推測します。本日帽子を着用して、以上のようなことを思いま

した。ライオンズクラブの方々は、経済的に余裕があり、社会的に自立し、社会のリーダー的な方々ば

かりです。そのクラブ員に、社会は、一般の方々に期待すること以上のことを期待するでしょう。この

ようなことを認識しながら、伝統あるクラブの一員として、その名に恥じないよう、活動していきたい

と思います。よろしくご指導くださりますよう、お願い申し上げます。 
 
6 月度 慶祝行事 

1 日 L.寺林 均 13 日 L.葛西 栄二 15 日 L.大山 照子 17 日 L.渡邉 波男 
25 日 L.武藤 正尚 28 日 L.遠藤 昌克     

 
食 事 懇 談  

 
メンバースピーチ L.豊田 英司

IT（ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝﾃｸﾉﾛｼﾞｰ）情報技術をベースに、音と文字について、

お話したいと思います。音についてレコードやカセットテープなどか

らその後、CD へ移行しました。コンパクトデスクはデジタル情報を

記憶するためのメディアで、光ディスクの規格の一つでレコードに代

わり音楽を記録するため、1981 年にソニーとフィリップスが共同開

発しました。そして 1986 年には CD のシェアが 54％になり、アナロ

グレコードやカセットテープを追い抜き CD 時代の到来となりまし

た。そして今ではデジタル音源が当たり前となり町のレコード店、CD ショップが消えつつあり、時代

の変化を感じております。最近では電子書籍として紙とインクを利用した印刷物ではなく電子機器のデ

ィスプレイ上で読む出版物も多くあります。まだ最近の記事ですが、アメリカの最大手通販会社 Amaz
onn では、電子書籍が紙ベースの出版物の売上げを越えたと発表しておりました。環境保護、資源保護

の視点から考えても、資源を多く消費する出版物などは、いずれ日本も電子化の方向へ変わっていくと

考えて良いと思われます。今お話しさせていただきました分野は時代の変化を据え、ここ 10 年で大きく

成長を遂げた産業です。それでは最後に、地質学者・生物学者のダーウィンが残した有名な言葉ですが、

「何も強いものが生残った訳ではなく、賢いものが生き残ったのでもない、変化に対応できたものだけ

が生き残ったんだ」とあります。今、世の中は凄いスピードで変化していっています。今後、私たちも

生活環境やビジネス環境の変化に対応して行かなければならないと強く感じております。 

  L.幾田 弘文

メンバースピーチと言うことですが、岐阜南ライオンズクラブに入会して、まだ 1 ヶ月しか経っていま

せんので現在私が取組んでおります放射線測定機器について簡単にお話したいと思います。今年 3 月 11
日に発生いたしました、東日本大地震により東京電力福島第一原発が崩壊し放射能が大気内に拡散した

ことにより東北地方を中心に多くの需要があり、この線量器を取扱うことになりました。参考までに昨

年 1 年間の国内における放射能測定値で、岐阜県は各務原に測定場所があるのですが、全国１位が岐阜



 
県ということで 1,197msv です。最下位は神奈川県となっています。

今年は 3 月 11 日以降、福島県が第 1 位であることは最近のデータ

ーからも明らかになっています。人間の被ばくは、皆さんが病院等

で胸部ｘ線撮影時は 50msv です。また、MRI、CT では 600msv で

すから年間の被ばく量としてはさほど問題ないものと考えます。今

回持参した機器は、英国製のものですが、非常に信頼性のあるもの

だと思っています。現在 JR、運輸関連各社などの需要もあり機器の

輸入の少ないなか需要に応えるべく、今現在がんばっております。 

テールツイスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

1 日寺林 均Ｌ誕生花「ﾏﾄﾘｶﾘｱ」

     花言葉は「集う喜び」 
13 日 葛西栄二Ｌ誕生花「ﾄｹｲｿｳ」

花言葉は「信心」 
15 日 大山照子Ｌ誕生花「ﾀﾁｱｵｲ」

花言葉は「大きな志」 
17 日渡邉波男Ｌ誕生花「ﾋﾟﾝｸの

ﾊﾞﾗ」 花言葉は「上品」 
25 日 武藤正尚Ｌ誕生花「ﾋﾙｶﾞｵ」

花言葉は「優しい愛情」

28 日 遠藤昌克Ｌ誕生花「ｸﾁﾅｼ」

花言葉は「私は幸せ者」

 
委員会報告  
 
幹事報告 幹 事 L.後藤 暢之

 
会計報告 会 計 L.安達  勲

ファイン・ドネーション  合計 181,500 
 
出席報告 出席委員 L.桶谷 健一

正会員 75 名 出席 70 名 出席率 93.3％ 前回の補正 100％ 
 
また会う日まで  
 
閉会ゴング 会 長 L.田中 正臣

 

幹事報告                   幹 事 Ｌ後藤 暢之

１．５月２５日（水）１５時００分より、岐阜聾学校の校長国枝利博様が事務局を訪問されました。 

２．５月２５日（水）１８時３０分より、準備理事会が、岐阜会館にて開催されました。 

３．５月２６日（木）９時３０分より、岐阜城ＬＣ合同のゴルフ部会が、山県Ｃ・Ｃにて開催されま

した。 

４．５月２７日（金）次期三役セミナーが、四日市都ホテルにて開催されました。 

 

委員会・その他のお知らせ 

１．６月２日（木）１３時３０分より、俳句部会が事務局にて開催されます。 

２．６月３日（金）１７時００分より、市内８ＬＣクラブ新旧会長・幹事会が、岐阜会館にて開催さ

れます。 

３．６月８日（水）１６時００分より、小森産業にてエコキャップの処理工程視察後、１８時３０分

より、第２回準備環境委員会が、ル・シノワかわでにて開催されます。 

 



 
４．６月１０日（金）１２時００分より、次期各クラブ・ＹＣＥ委員会会議が、四日市都ホテルにて

開催されます。 

５．６月１２日（日）１１時００分より、複合地区第５７回年次大会が、静岡県コンベンションセン

ター・グランシップにて開催されます。当クラブからは名誉顧問Ｌ松波英一他、計９名が参加の

予定です。 

６．エコキャップ運動 現在までの累計５３９，０２０個 今期累計４８３，４６０個 

ワクチン＝６０４．８人分  ＣＯ2＝３，８０７ｋｇ （５/２０受付分まで） 

７．献血協力者 累計８７，８８８名（４月末付け） 

 

 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内 ６月１６日（木）１７時３０分よりホテルパークにて 

 
 

 
記 録  玉井 幹大  文 責 洞口 隆英 


